



希望

<目指す生徒像>

- 自ら考え、主体的に学ぶ生徒
 - 活気に満ちた、たくましい生徒
 - 心豊かで、思いやりのある生徒
- 校長だより 令和4年6月24日
宇都宮市立陽北中学校長 後藤知行



陽北は
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

[校訓] 聴く 強く 美しく

第3号

そして、陽北中生としての誇りをもつ

過去の震災 今の復興 出かけよう 学びと青春の 新たな1ページへ

3学年修学旅行スローガンより

3学年は、6月14日（火）～16日（木）の2泊3日で、宮城・岩手方面への修学旅行へ行ってきました。東北地方は梅雨入り前でしたが、いつ梅雨入りしてもおかしくないような天候でした。2日目の午後、平泉の中尊寺見学や最終日の午前中、ポツリポツリと雨に降られましたが、おおむね傘がなくても活動することができました。どこの見学地においても、素晴らしい見学態度で、少しでも吸収して帰ろうという雰囲気を感じることができました。東日本震災学習では、11年前に何が起こり、そこから今までどのように復興してきたのか、現地で、現地の方から話を聞くことで、より東日本大震災を現実のものとして理解することができました。詳しくは、この後の記事と写真で紹介いたします。

知之者不如好之者，好之者不如樂之者（論語より）

これを知る者は、これを好む者に如かず、これを好む者は、これを楽しむ者に如かず

修学旅行特集

いざ東北へ。宇都宮駅連絡通路に集合し、添乗員さんと8:03発



の新幹線に乗り込みました。最初の見学地は、「仙台うみの杜水族館」です。クラス写真の撮影後、ゆったりと水族館を見学しました。昼食は楽しみにしていた牛タンを食べ、松島に向かいました。松島では、遊覧船で松島湾一周の島めぐりを楽しみました。その後班別活動で松島を観光したりお土産を選んだりしました。



2日目は、南三陸の「語り部」の方の話を聞きながら震災学習を行いました。バスで



南三陸を回り、2011年3月11日に、ここで

何が起こりどう復興したのか、実際に見て、聞いて、感じました。その後、ホテル観洋で被災地の講話を聞きました。



午後は、岩手県平泉の世界遺産「中尊寺」を見学しました。奥州藤原氏の栄枯盛衰を感じることができました。



3日目、最終日は班別活動でした。午前中は花巻・小岩井農場・盛岡手づくり村の3コースに分かれて見学や体験活動を行い、お昼から午後にかけて盛岡市内を観光して、宇都宮への帰途につきました。

善戦 市PTAソフトボール大会

6月5日（日）には、市のPTAソフトボール大会が行われました。1回戦に強豪旭中と対戦しました。強力打線で一時はリードしましたが、後半旭中の逆襲を受け、残念ながら、4対9で惜敗しました。選手の皆さん、お疲れさまでした。

2 学年 社会体験学習「宮っ子チャレンジ」

6月6日(月)～の5日間、社会体験学習「宮っ子チャレンジウィーク」が2年ぶりに実施されました。初日は台風並みの荒天で、心が折れそうになったことでしょう。大変な中でとり着いた事業所での活動、よく頑張りました。梅雨の真ただ中での実施だったので、事業者までの行き帰りも、大切な学びの場となったことでしょう。お世話になった事業者の方からは、「本当によくやっ



ていますよ。」「素晴らしい生徒さんですね。」と、お褒めの言葉をたくさんいただきました。この経験を学校生活に生かしてくれることを期待しています。

夏季におけるマスク着用について

気温や湿度が高くなると、熱中症のリスクが高まります。熱中症は命に関わる重大な問題です。

体育の授業や、運動部活動の活動中、登下校等は、特に熱中症のリスクが高いことが想定されます。

国や県、市からの指導により、本校においても、このような場面では熱中症対策を優先し、マスクを外すよう指導しています。マスクを外している場合には、できるだけ距離を空けたり、近距離での会話を控えたりするように指導しています。

様々な理由からマスクの着用を希望する生徒に対しても、熱中症には十分気をつけるよう注意しています。



陽北中「いじめゼロ強化月間」

陽北中学校では5月25日(水)に、生徒会執行部および生活委員会を中心とした「いじめゼロ集会」をテレビ放送で実施しました。



生活委員長・副委員長による「いじめゼロ」を呼びかけ、生徒会執行部と生活委員で

作成したいじめゼロ宣言書「陽北中いじめゼロ宣言」を生徒会長が読み上げました。本校の「いじめゼロ強化月間」は5月26日～6月25日の1か月間です。

一人一人が「いじめゼロ宣言」を同意した証として、黄色いリボンを宣言書に張り付け掲示しました。



いじめゼロ宣言のリボンが黄色い花になっています

もうすぐ運動会

6月30日(木)に実施予定の運動会を来週に控え、各学年とも練習に熱が入ってきました。今年も、学年ごとの運動会となります。陽北の「よさこい」を始めて踊る1年生がうまく踊れるか心配でしたが、3年生からの丁寧な指導もあり、ぐんぐんと上達しました。今年は全校生で発表となる「よさこい」の演技が楽しみになりました。



昨日お知らせしたように、当日が雨天等で実施できなかった場合は、7月4日(月)

に延期となりますので、お気をつけください。